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令和２年６月25日

令和２年度 鏡が丘特別支援学校 浦添分校学校

第 １ 回 学校評議員会実施内容の確認と意見集約

＜書面送付にて実施＞

１「令和２年度 学校経営方針」

・目標や方針以外にも、経営の５つの柱であったり、キャッチフレーズも設定されており、

人の心をとらえられるよう工夫されていて良い。

・良い。学校経営の5つの柱を大切に。

・家族と本人が卒業後を見据えた生活を選択（地域生活？など）ができるようにこれから

も情報収集や連携に努めて欲しい。

２「令和２年度 学部経営及び教育課程説明」

・児童生徒の実態に合った取り組みで良い。

３「令和２年度 授業の様子等紹介」

○始業式 入学式 ・新入生を迎える会

・今後はコロナウイルス対策で大変でしょうが、児童生徒の健康・安全が大切です。

○コロナ対策の様子 ・安全対策委員会

・学校再開にあたり、園と学校で確認できる場があって、新型コロナに対する取り組みや対

策について知ることで安心して安全に登校させることができます。第二波、第三 波に向

けて一緒に頑張っていきましょう！

３ 評議員による「学校評価結果報告」

４ 「ほけんだより」「学校だより コスモス」等について

・「学校だより コスモス」では、毎年カラーで児童生徒・職員を紹介してもらい園のスタッ

フ一同すごく助かっております。ご配慮ありがとうございます。

・学校の様子がよく分かります。

５ その他、学校へのご意見等

・今年度より安全対策委員会が新設されたとのことで、児童生徒が安心・安全な生活を送

れるよう園も情報共有等連携を図れる体制作りを構築できたらと考えております。よろし

くお願いします。

・コロナ対策は、これからも続くと思いますが、職員も健康面に気をつけて頑張って下さ

い。

・校内研修の中で「ＩＴを利用した授業の工夫」は生徒にとって学習しやすい環境になり、

コミュニケーションも広がるのでとても良いと思います。これからも続けてください。



- 2 -

令和３年２月26日

令和２年度 鏡が丘特別支援学校 浦添分校学校

第３回 学校評議員会実施内容の確認と意見集約

＜書面送付にて実施＞

１ １・２月の活動から：浦添分校だより

「豆あそび」 「誕生会」 「お花プロジェクト」 「桜満開・姿勢作り」 「Ｘ単元」

・児童生徒の実態に応じて、学びに向かい参加する感覚刺激を喚起する工夫が随所に見ら

れてとても良いです。

・家族や園では普段見られない学校での児童の様子を想像できるような内容（文章）で読み

やすく、作成した先生の心が届く。毎回楽しく読ませてもらっています。児童一人一人が持

っている可能性を最大限に伸ばそうと教材作りや支援に丁寧に取り組 んでいて、素晴ら

しいなと思います。

・季節を感じるイベントやお菓子作りでは、スイッチ教材などを使い、生徒ができる動きを

最大限に活かし、参加できる工夫は、素晴らしいと思います。また、Ｘ単元の授業も五感が

たくさん刺激され感性が豊かになっていいと思います。

２ 「ほけんだより」について

・新型コロナウイルスの感染予防に向けて保健室の果たす役割は大きいと思います。施設

側と連携を取り、児童生徒が健康で安全な活動や学びが継続できるようサポートを願い

ます。

・楽しいイラストを添え、随所に工夫が凝らしており、「ぱーごら」同様とても読みやすいで

す。

３ 学校へのご提言等

・「分校だより」からは、児童生徒の楽しく学習活動に取り組んでいる様子が見てとれます。

これも分校職員の児童生徒に対する想いと頑張りによるものと思います。

・新型コロナが収束するまでは、安全管理や健康維持等、厳しい状況は続くと思います。 先

生方もストレスをためないように解消の方法を工夫して体調の維持管理に気をつけてく

ださい。

・コロナ禍の中で日々、生徒のために授業の工夫、本当にお疲れ様です。がんばって続けて

くださいね。今後とも宜しくお願いします。


